

Journée du 23 mars 2010.

La CFTC Finances a décidé de ne pas s'associer au mouvement du 23 mars et n'appellera pas les fonctionnaires des Ministères de l'Economie et du Budget à la grève.

Elle considère que le 23 mars ne doit pas être une journée à sujets multiples et que si l'on doit mobiliser en ce début d'année, c'est sur les retraites qu'il faut le faire.

C'est pour la CFTC le sujet de mobilisation en 2010.

Pour tout ce qui concerne, les lois déjà votées, les suppressions d'emplois entérinées, les décrets promulgués, les réformes terminées ou en cours, la CFTC Finances s'est largement exprimée.

Et force est de constater que malgré des appels nombreux à la mobilisation sur ces sujets depuis près de 3 ans, y compris par la grève, cela n'a pas empêché leur mise en œuvre.

Sur le dossier des retraites, la confédération a rappelé au Gouvernement fortement son opposition à toute attaque supplémentaire anti-fonctionnaires et nous saurons nous mobiliser et si nécessaire par la grève.

Aujourd'hui nous ne connaissons pas les intentions du Gouvernement et nous ne pourrons construire une action syndicale forte que sur des propositions concrètes, quand elles seront mises sur la table des négociations.

Pour la CFTC Finances, l'heure n'est pas à la dispersion, mais à la préparation de la mobilisation afin de préserver dans les mois qui viennent l'avenir de nos pensions.